						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							_	00 (00 (000 4	1 = 0 0 4 = 11 / 0
				A STATE OF THE PARTY OF THE PAR		ELHERALDO	0	08/08/2024	LEGISLATIVO
					7				

Ignacio Mier asegura que con reforma, los trabajadores del PJF podrán aspirar a ser jueces

El diputado Ignacio Mier Velazco y coordinador de la bancada de Morena, celebró la participación de la base trabajadora del Poder Judicial de la Federación (PJF) en los foros de Diálogo Nacional sobre la reforma enviada por el presidente de la República, NA y aseguró que estos, en caso de aprobarse la iniciativa tendrán la oportunidad de



Ignacio Mier Créditos: Cámara de Diputados

convertirse en jueces y avanzar en la carrera judicial.

El líder parlamentario señaló que esta participación ha puesto en evidencia la inequidad que prevalece entre los salarios que perciben ministros y magistrados y las pocas oportunidades que tienen secretarios para crecer en dicho poder.

Comentó que trabajadores del Poder Judicial denunciaron que no han tenido incrementos en personal ni en salarios y advirtieron una simulación en la escuela judicial, "donde sólo quienes tienen padrinos políticos alcanzan un puesto".

Sin embargo, el también senador electo, reiteró que la reforma que aprobará, probablemente los legisladores, garantizará el respeto a todos los derechos adquiridos de los trabajadores, incluyendo el haber de retiro, y además fortalecerá la carrera judicial, para que los más preparados puedan aspirar, mediante procesos democráticos, a convertirse en jueces, ministros o magistrados.

https://arcd.org/6Fwt